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Cuenca 

La presidenta del PP de CLM, Mª Dolores Cospedal, indica que no 
queremos que ocurra en España como en Castilla-La Mancha, donde gobierna un 
pacto de izquierdas radical que no cree en el medio rural y coarta libertades 
 
Ha participado, junto a Mariano Rajoy, en la clausura del acto El PP con tu pueblo; sí a las Diputaciones 
 
Cospedal ha manifestado que estamos en una región donde ha pasado lo que no queremos que pase en España, 
donde hay un pacto de perdedores de PSOE y Podemos que ha quitado el Gobierno a quien ganó las elecciones, que 
es el PP. “No queremos que en España gobierne ese pacto de izquierdas radical que no cree en el medio rural, que no 
cree en la libertad para elegir donde se quiere vivir y que no que cree en muchas libertades”. Ha señalado que en 
nuestra región el pacto PSOE-Podemos ha hecho que para aprobar los Presupuestos regionales el PSOE haya pactado 
reducir paulatinamente las ayudas a la educación concertada y, por tanto, van en contra de la libertad de elección de 
los padres para escoger la educación que quieren para sus hijos, así como de la asistencia religiosa en los hospitales 
públicos. Ha reivindicado que el PSOE se tiene que dar cuenta de que “no se pueden hacer pactos para ser presidente 
del Gobierno habiendo obtenido el peor resultado que ha obtenido nunca su partido, a costa del bienestar de los 
españoles, a costa del futuro de España, a costa del crecimiento económico, la creación de empleo y de garantizar la 
unidad de nuestro país”. Ha defendido que el Partido Popular es un partido que ha nacido desde los pueblos, que está 
presente en todos los rincones de España y, por eso, defendemos los pueblos y el papel de las Diputaciones, porque 
defendemos lo que estas representan, que es la defensa del medio rural, que tiene un sector agroalimentario de 
primera dimensión y donde quiere vivir mucha gente y que constituye una parte muy importante del futuro de 
España. 
 

 
Mariano Rajoy y Mª Dolores Cospedal junto al alcalde y el presidente de la Diputación de Cuenca 
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Ciudad Real 

La diputada regional, Cortes Valentín: “Page gasta más dinero público en 
pagar los sueldos de altos cargos y asesores socialistas que en los más necesitados” 

Comisión Provincial de Bienestar Social 

 
En la reunión, se han valorado las 11 enmiendas presentadas a los 
presupuestos de la Consejería de Bienestar Social por parte del 
Grupo Parlamentario Popular, enmiendas relacionadas con la 
mejora de los servicios que se prestan a las personas mayores, 
personas con discapacidad, menores y familia. Según Valentín es 
“incomprensible” que tanto el PSOE de Page como Podemos hayan 
rechazado todas las enmiendas presentadas por el PP. Ha explicado 
que hay determinadas partidas y ayudas que al PSOE le parecían 
insuficientes cuando estaba en la oposición y ahora que gobierna 
gracias a Podemos, destina las mismas cantidades que el PP.  

 
 

      Comisión Provincial de Bienestar Social
 
Una de las enmiendas presentadas por el Grupo Parlamentario Popular a los presupuestos de Castilla-La Mancha es 
para aumentar el Ingreso Mínimo de Solidaridad y otra contempla aumentar el 1% a los planes concertados ya que el 
Gobierno de Page congela el sueldo a los trabajadores sociales, educadores de familia y personal administrativo de los 
centros sociales, enmienda que también ha sido rechazada. 

 

 

Comunicado del Partido Popular de Manzanares 
 

“Page visita Manzanares cuatro meses después del brote de legionela” 

 
Page visitó Manzanares para poner la primera piedra de las obras del nuevo edificio para el colegio de 
primaria Divina Pastora. El presidente estuvo acompañado por la consejera de Educación, la peor valorada 
de su Gobierno, y por el presidente de la Diputación, que nada tiene que ver con la obra, en lo que 
podemos considerar “un acto de precampaña electoral”. Hay que recordar que el anterior Gobierno 
regional del Partido Popular ya había consignado un millón de euros en el presupuesto 2015 para esta obra, 
cantidad que el Gobierno de Page ni ha ejecutado ni ha explicado en qué se ha gastado. En su anterior 
visita a Manzanares, en octubre de 2015 para inaugurar el Centro de Atención Temprana realizado por el 
Gobierno del Partido Popular, Page anunció que las obras del colegio comenzarían “en muy pocas 
semanas”. Si en seis meses sólo ha sido capaz de vallar la parcela y colocar el cartel y la primera piedra, nos 
preguntamos cuánto tardará en acabar la obra y trasladar el colegio al nuevo edificio. El despliegue 
publicitario para la primera piedra del colegio, incluido el montaje de una carpa para que no se mojase 
Page si llovía, contrasta con el apagón informativo de los medios de comunicación de la Junta y del 
Ayuntamiento de Manzanares con respecto a la legionela y la Plataforma de Afectados, a quien ningún 
miembro del gobierno regional se ha dignado a escuchar o recibir. Precisamente la foto de archivo de 
aquella otra inauguración en octubre sirvió para ilustrar la visita fugaz y semiclandestina de Page al Hospital 
de Manzanares dos semanas después del inicio del brote de legionela. Cuatro meses después del estallido 
de la enfermedad, esa visita ha sido el único y mínimo gesto del presidente de Castilla-La Mancha con 
relación a la legionela. Manzanares no olvidará que Page no tuviese ni una sola palabra para los centenares 
de afectados, incluidos al menos cinco fallecidos, en su discurso de Navidad. Es público y notorio que Page 
nunca ha estado presente en el pleno de las Cortes Regionales cada vez que el grupo Popular ha 
presentado preguntas sobre la legionela al todavía Consejero de Sanidad. Cuatro meses después del primer 
caso, seguimos sin conocer los análisis definitivos ni cuáles son los focos de forma concluyente. Ya tenemos 
la primera piedra del colegio ¿para cuándo la última? El Partido Popular insta a que el nuevo colegio sea 
una realidad para el próximo curso, con la misma convicción y firmeza que sigue apoyando a los afectados 
por la Legionela con sus iniciativas tanto en Cortes Regionales como en el Ayuntamiento de Manzanares. 



 

 
Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: “El 
Ayuntamiento está en una situación de parálisis permanente porque Zamora 
solo se preocupa de no desairar a sus socios de Ganemos” 

 
Rodríguez ha indicado que o Zamora “aún no se ha creído que es la alcaldesa o es que se acostumbró a ser oposición y 
ya no sabe hacer otra cosa, pero lo que estamos viendo en este Ayuntamiento es inaudito”.  Ha asegurado que el 
reventón de la tubería de la avenida Camilo José Cela “se podía haber evitado perfectamente” ya que a Pilar Zamora 
se le dejó encima de la mesa la solución a este problema pero no ha tenido voluntad de hacerlo. Según ha explicado, 
existe un proyecto redactado y existía financiación por importe de 177.000 euros para arreglar la red de 
abastecimiento y el asfaltado de la avenida Camilo José Cela. Además, el 15 de diciembre de 2015, la Junta de 
Gobierno -a propuesta del concejal de Urbanismo- decidió cancelar ese proyecto, subvencionado por la Diputación, y 
destinar el dinero a otras cosas. “Ahora tenemos los resultados. El PSOE se encontró con las dos “P” fundamentales 
para una obra, proyecto y presupuesto, pero decidió mirar para otro. Así es como gobierna el PSOE de Zamora en 
Ciudad Real”.  
 
 

 
Miguel Angel Rodríguez y Pedro Martín 

 
 

 
El Grupo Popular exige la dimisión de Jorge Fernández al frente de la Emusvi 

 
Pedro Martin, concejal del Grupo Popular, ha asegurado en relación a la Junta General de la Emusvi que se ha 
celebrado a petición del PP, que “se trata de un ayuntamiento paralelo que Zamora ha entregado a Ganemos para 
seguir sentada en el sillón de la Alcaldía”. Fue en dicha reunión en la que el Grupo Popular exigió la dimisión de Jorge 
Fernández como presidente de la empresa pública “vista la falta de información, la opacidad con la que actúa desde 
que es presidente por designación, las presuntas ilegalidades en las contrataciones de personal que se han realizado, 
su ineficacia durante los últimos siete meses y, sobre todo, por el daño y la incertidumbre que está generando él, 
junto a Zamora, a cientos de familias de la ciudad de manera gratuita”. “Nunca nadie antes en esta ciudad había 
hecho tanto daño a tanta gente y había creado tantos problemas en tan poco tiempo con tanta opacidad y menos 
transparencia”. Por ello, considera que Fernández “ni debe ni puede” gestionar una partida de más de 5 millones de 
dinero del bolsillo de todos los ciudadrealeños. Ha pedido a Jorge Fernández que no “mienta” y le recuerda que 
ningún presidente  de la Emusvi ha cobrado sueldo por ese cargo ya que siempre han sido concejales liberados del 
equipo de Gobierno. 

 


